
www.liegebarbalho.com
@liegebarbalho LiegeBarbalho @liegebarbalho

Natal/RN
Quarta-feira
4 de março

2020

Liege Barbalho
liegebarbalho@uol.com.br

Câmara de Comércio
O presidente do Sistema Fecomércio RN, 
Marcelo Queiroz e o Cônsul Geral da 
Argentina no Nordeste, Alejandro Funes Lastra, 
instalaram ontem a Câmara de Comércio, 
Indústria, Agricultura e Turismo Brasil-
Argentina do Estado do Rio Grande do Norte. 
A assembleia de fundação aconteceu no Centro 
de Eventos do Hotel-Escola Senac Barreira 
Roxa e contou com a presença de representantes 
dos segmentos em nosso Estado, entre outras 
autoridades potiguares.

ACORDO
A Apple aceitou pagar até US$ 500 
milhões para resolver casos em que é 
acusada, nos Estados Unidos, de tornar 
modelos antigos de iPhones mais lentos 
ao lançar novas versões, para induzir 
os proprietários a comprar novos 
dispositivos ou baterias de reposição. O 
acordo preliminar foi proposto em ação 
coletiva. Publicou o Portal UOL.

Marcelo Queiroz, instala no RN, a Câmara de Comércio, 
Indústria, Agricultura e Turismo Brasil-Argentina

Haja mordomias!
Segundo a coluna do jornalista Cláudio 
Humberto no Diário do Poder, o presidente 
da Câmara Federal, Rodrigo Maia, fez 277 
viagens oficiais desde o início da legislatura, 
em fevereiro de 2019. O número o coloca no 
top 10 dos que mais viajam, mas, ao contrário 
dos demais, ele voou em jatos da FAB, ao 
custo de R$13,85 milhões ao contribuinte. 
O valor equivale à soma das viagens dos 92 
deputados federais que mais voaram desde 
que assumiram o mandato em 2019.

*** Fica muito difícil não se pronunciar 
com uma informação deste porte. Enquanto 
nós, pobres mortais, trabalhamos, ralamos 
e pagamos nossas despesas com nossos 
próprios salários, a farra com o dinheiro 
público em Brasília é uma bandalheira. Isso 
comentando sobre o que chega ao nosso 
conhecimento. Imaginem o que fica às 
escondidas no conforto da Capital do Poder, 
sem que a população tenha acesso às tais 
informações?

Benefícios do INSS
De acordo com informação do portal 
UOL, a coluna publicou segunda-feira que 
servidores públicos aposentados e militares 
da reserva devem começar a trabalhar em 
meados de abril para tentar diminuir a fila 
de pedidos dos benefícios no INSS. Ontem, 
recebi pelo WhatsApp um comentário de 
um leitor afirmando que esta é uma forma 
que o governo encontrou para não negar 
explicitamente os pedidos e direitos aos 
beneficiários.

*** O leitor ainda questiona porque não 
contratar pessoas da ativa, como sugestão, o 
Programa Jovem Primeiro Emprego. Porque 
aposentados, já que o país tem 12 milhões 
de desempregados?  Segundo a fonte, seu 
vizinho que é funcionário do INSS, chegou 
algumas vezes no trabalho e não tinha 
ninguém agendado para ele fazer análise da 
solicitação do benefício. O fato aconteceu 
também com seus colegas. Então que fila é 
esta? É bom ficar atento.

A CÂMARA Municipal do Natal aprovou 
o Projeto de Lei que trata da comunicação 
aos órgãos de segurança sobre indícios 
da violência doméstica contra mulheres, 
crianças e idosos dentro dos condomínios. O 
Projeto é de autoria do vereador e presidente 
do Palácio Frei Miguelinho, Paulinho Freire.

Os parabéns da coluna para a tradicional cabeleireira, 
Ana Maria Melo, brindando aniversário hoje

Sililde Melo e Violeta Araújo durante recente estada 
em Portugal. Clicadas no Santuário de Fátima

Casal Zélia e Paula de Paula, durante a folia de 
Momo no Largo do Atheneu, pelas lentes de João Neto

ANIVERSÁRIOS Os parabéns da 
coluna hoje vão para o artista plástico Gilson 
Nascimento, a médica Luiza Meira Pires, a 
hair designer Ana Maria Melo e a executiva 
Katia Brandão. 


